
 
 

 

Botucatu, 28 de janeiro de 2020. 

 

Ilustríssima Vereadora Rose Ielo – PDT 

Ref: Requerimento nº 1142 – Seção Ordinária de 04/11/2019  

 
Em atenção ao requerimento de autoria da Vereadora Rose Ielo indaga sobre a acessibilidade do 

prédio do Centro de Educação Infantil CEI “Profª. Maria Aparecida Caricati Passarelo”, Jardim 

Monte Mor, enfatizamos que a unidade foi inaugurada em 2016, viabilizada por meio de um 

convênio entre a Prefeitura de Botucatu e o Governo Federal através do Programa Nacional de 

Reestruturação e Aquisição de Equipamentos para a Rede Escolar Pública de Educação Infantil 

intitulado de programa Proinfância, do Ministério da Educação. 

Este programa foi instituído pela Resolução nº 6, de 24 de abril de 2007, que se refere a uma ação 

do Governo Federal relacionada ao Plano de Desenvolvimento da Educação (PDE), visando 

garantir o acesso de crianças a creches e escolas com infraestrutura física adequada, com a 

aquisição de mobiliários e construção de prédios com projetos padronizados, que, de acordo com 

a legislação citada acima, apresenta projetos que priorizam a acessibilidade, com as adequações 

necessárias que permitem o uso por pessoas com deficiência, criando e sinalizando rotas 

acessíveis ao ligar os ambientes de uso pedagógico, administrativo, recreativo, esportivo e de 

alimentação. 

As imagens a seguir são do CEI Professora Maria Aparecida Caricati Passarelo: 

Entrada acessível pela garagem da escola: 

 

 

 



 
 

 

 

 

Entrada principal da escola: 

 

 

 

 

Banheiros com acessibilidade: 

Rampas na área de circulação da escola: 

 

 

 

 

 

 

 

Bebedouro e banheiros com acessibilidade: 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

  

 

 

 

 

 

Entrada de portas com acessibilidade: 

  

 

 

 

 

Dessa forma enfatizamos que o projeto do prédio apresenta acessibilidade e que atualmente a 

unidade não apresenta alunos com deficiências ou mobilidade reduzida que necessite de outras 

adaptações, porém, para melhor atendimento ao público e preparo do ambiente físico para 

recebimento a todas as pessoas com deficiência, será feita solicitação a Secretaria de Educação de 

instalação de uma rampa de acesso na entrada principal da escola e de colocação de piso tátil para 

pessoas cegas. 

 

Atenciosamente, 

 

 

 

VALDIR GONZALEZ PAIXÃO JÚNIOR 

Secretário Municipal de Botucatu 


